

de l'INHA 2015

UNIVERSITÉ DE POITIERS

Colloque et journées d'études







L'Institut national d'histoire de l'art offre en 2015 une carte blanche à l'université de Poitiers. Cette formule a pour but de renforcer les liens de l'INHA avec des institutions en région et de mettre en valeur les programmes, les recherches ou les chercheurs qui pratiquent l'histoire de l'art dans ces lieux. Première institution à bénéficier d'une carte blanche, l'université de Poitiers a choisi de mettre l'accent sur la recherche et l'insertion de la discipline de l'histoire de l'art au sein de laboratoires souvent interdisciplinaires.

Un ensemble d'événements est programmé de septembre à décembre 2015 à l'INHA et à l'université de Poitiers :

Colloque

Cataloguer l'objet multiple : Sculpture, estampe, photographie...

28, 29 et 30 septembre 2015 Institut national d'histoire de l'art

Journée d'étude

Lectures et relectures du passé, xvie-xxie siècles

10 décembre 2015 Université de Poitiers

Journée d'étude

Culture matérielle, production et échanges dans le delta nordoccidental de l'époque hellénistique à l'Antiquité tardive (Égypte)

8 octobre 2015 Institut national d'histoire de l'art

Journée d'étude

L'art de la narration dans la peinture médiévale IVe-XIIe siècle

15 décembre 2015 Institut national d'histoire de l'art

Institut national d'histoire de l'art

Galerie Colbert 2 rue Vivienne. 75002 Paris

Université de Poitiers

Hôtel Fumé 8 rue René Descartes, 86000 Poitiers





